

Orient kommt zu Besuch nach Sinsheim

10. Orientalisches Tanzfest in Stadthalle – Einheimische und internationale Stars geben sich die Ehre

Sinsheim. (wok) Der Orient ist zu Gast im Kraichgau. Das 10. Orientalische Tanzfest am kommenden Samstag bringt einen Hauch Exotik in die beschauliche Stadthalle. Tänzerinnen und Tanzgruppen aus Deutschland, aus Marokko, aus Ungarn, Spanien und Ägypten, dem Mutterland des Bauchtanzes, schwingen ihre Hüften nach orientalischer Musik.

„Wir bieten auch bei der zehnten Ausgabe unseres Tanzfeszes viel Neues, neue

Leute, neue Tänze und neue Künstler,“ preist Zory Halter das große Tanztreffen an. Sie tanzt schon seit 20 Jahren orientalisches, vor 16 Jahren hat sie den orientalischen Tanzverein in Sinsheim gegründet, seit zehn Jahren gibt es das Tanzfest.

Zory ist der Motor der Veranstaltung und sie ist Trainerin und Vorbild zugleich für ihre vier Tanzgruppen mit insgesamt 18 Frauen. Natürlich sind alle Gruppen zu sehen.

Star der Veranstaltung wird aber „Jasmina“ aus Kairo sein, die mit ihren Soloauftritten nicht nur die männlichen Gäste verückt. „Sho'ira“ aus Frankfurt fordert gar eine 2,50 Meter lange Würgeschlange zum Tanz auf. Insgesamt 60 Künstler zeigen ihr Können auf der Bühne der Stadthalle am Samstag, 19. April, ab 19.30 Uhr (Einlass: 18.30 Uhr). Alle Akteure sind weiblich bis auf vier Musiker, unter ihnen der ägyptische Star Mahmoud Mustafa, der auch in Sinsheim kein Unbekannter mehr ist.

Gezeigt werden vor allem arabische, darunter auch ganz spezielle persische Tänze. Auch moderne „Bollywood“-Tanzschritte stehen auf dem Programm. Neben den ästhetische Bewegungen zu orientalischer Musik bestechen an den Akteuren natürlich auch die bunten, oft in Regenbogenfarben gehaltenen Kostüme, die dem Tanz noch mehr Strahlkraft verleihen. „Das ist alles ein großes Stück Arbeit“, freut sich Zory Halter, dass es jetzt endlich bald losgeht. Dabei hat sie engagierte Mitstreiterinnen aus dem Tanzverein. Drei Monate lang muss die Veranstaltung vorbereitet werden.

Der Eintritt beträgt 20 Euro, im Vorverkauf 17 Euro. Der Gewinn aus dem Tanzfest kommt einem guten Zweck zu. „Wir fördern damit direkt bedürftige ägyptische Familien“, so Zory Halter. Doch auch die Kraichgauer können profitieren: Am Ende der Veranstaltung werden wertvolle Preise verlost - u.a. eine Reise nach Kairo.



Zory Halter (rechts vorne kniend) ist Chefin der Tänzerinnen und die Seele des Orientalischen Tanzvereins, der am Samstag zu einem großen Abend einlädt. Foto: Privat